# श किस्का भिक्छ

「第25弾】 頴娃中学校(5)

~市内中学校 部活動~

## Band Page (Page

#### ~キャプテンから~

頴娃中学校男子バレーボール部は、3年生5人、2年生6人、1年生3人で活動しています。顧問の東中川先生の熱いご指導の下、日々の練習に取り組んでいます。

僕たちが一番大事にしていることは、「チームワーク」です。頴娃中男子バレーボール部は、昨年度3本の優勝旗を獲得しました。これも「チームワーク」で勝ち取ったものだと思います。4月から新1年生も入部してきました。更に「チームワーク」をよくし、いろいろな大会へ臨んでいきたいと思います。

自分たちがバレーボールをしていく中で、 忘れてはいけないことがあります。それは、 いつもご指導してくださる先生方、そして保 護者の方々の支えがあって、自分たちはバ レーボールができるということです。今年度 の目標は、県でベスト4に入るということです。周りの皆さんへの感謝の気持ちを常に 忘れず、目標に向かって、日々の練習を頑張っ ていきたいです。 3年 川原 寧桜 さん



#### ~顧問の先生から~

頴娃中学校男子バレーボール部は、小学校時代からバレーボールを頑張ってきている生徒がほとんどです。そして、2年生の中には、2020年の鹿児島国体の強化指定選手として、練習会に参加している生徒も2人います。地区内の大会では、優勝することが多く、現在3本の優勝旗を預かっています。バレーボールが特技かつ趣味という生徒がほとんどです。

また、技能面や結果のみでなく、他の部活動と同じように礼儀や学業面もしっかりできる生徒を目指し頑張っています。バレーボールは、チームスポーツですので、チームワークの大切さを自覚しつつ、友達と仲良く協力して、思いやりや感謝の気持ちをいつも持てる人間になってほしいと思っています。

今後の活躍に期待していただき、温かいご声援をよろしくお願いします。 東中川 正昭 先生

### 別府中学校4 会子ペレーポール会



### ~キャプテンから~

別府中学校女子バレーボール部は、3年生2人、2年生6人、1年生3人、合計11人で活動しています。私たちのチームは、中学生からバレーボールを始めた部員がほとんどですが、チームみんなで一つになり、予選突破を目指して頑張っています。バレーボールだけでなく、身だしなみやあいさつなど、礼儀をしっかりすることも心掛け、どこへ行っても恥ずかしくない中学生でありたいと思っています。

いつも支えてくださっている先生方や保護者の方々への感謝の気持ちを忘れず、自分たちの目標に向かって日々の練習に取り組み、最後に良い結果を残せるように頑張りたいと思います。 3年 松山 妃菜 さん



#### ~顧問の先生から~

本校の女子バレーボール部は、昨年度より単独チームとなり活動をしています。中学校入学後からバレーボールを始めた部員が多いということで、基本的なプレーを中心に練習に励んでいます。近隣のチームからもいろいろな事を教わりながら、健全な精神と体力、礼儀作法を身に付けた選手の育成を目指しています。